
令和 4 年度 

熊本大学 6 年生見学した診療科：救急、循環器内科 

当院を見学したいと思ったきっかけ 

出身県の大学病院であり、将来的に研修を行う候補として考えていたため。 

見学内容 

 ICU、HCU、ER の見学。病棟での循環器内科医の業務の見学。 

見学してよかったところ 

救急科では、３年目の先生方に研修の話などを詳しく聞くことができて非常に参考になりました。 

循環器内科では、１人の先生についてまわったので、業務が多岐にわたっていることを知ることが

できました。 

見学して改善してほしいところ 

特にありません。 

今日 1 日、見学を終えての感想 

本日の見学では、熊本大学の実習とは異なる部分が多く、新しい発見もあり、非常に充実した一日

となりました。 

一日という短い時間でしたが、貴重な学びの機会をいただき、ありがとうございました。 

奈良県立医科大学 6 年生見学した診療科：救急科 

当院を見学したいと思ったきっかけ 

大学病院で自由にプログラムを決められる病院であったことと、説明会で救急に力を入れていると

のお話をうかがい、興味を持ちました。 



見学内容 

 救急診療、手技見学（中心静脈カテーテル、CPR、胃管挿入、multimobidity の患者さんの診

療）、ドクターヘリ見学、カンファレンス見学 

見学してよかったところ 

医師、看護師など、医療職間での関係が良好であるように感じました。 

貴院の良い雰囲気を垣間見ることができました。 

見学して改善してほしいところ 

特にはございません。 

今日 1 日、見学を終えての感想 

母校とは異なる大学病院の雰囲気を知ることができました。 

お忙しい中、見学を受け入れてくださいました卒後臨床研修センター、救急科の皆様に感謝申し上

げます。 

マッチング候補先として具体的に検討する良い機会となりました。 

帝京大学 6 年生見学した診療科：整形外科 

当院を見学したいと思ったきっかけ 

整形外科医を目指しており、脊椎を始めとするあらゆる分野において秀でていると聞いた和医大を

一度見学しておきたいと思ったから。 

見学内容 

 脊椎内視鏡手術（脊椎管狭窄症）と手の外科（小指伸筋断裂）手術とカンファレンス。 

卒後臨床研修センター長との面談。 



見学してよかったところ 

大学の設備や医局の雰囲気、手術の雰囲気を知ることができた。 

見学して改善してほしいところ 

みなさん親切で改善点は見つかりませんでした。 

今日 1 日、見学を終えての感想 

病院見学自体、初めてだったのでドキドキしたが、社交的な先生方のお陰で充実した病院見学とな

った。 

高知大学 6 年生見学した診療科：救急科 

当院を見学したいと思ったきっかけ 

大学病院なので様々な症例を見学でき、かつ救急が充実しているところに魅力を感じたため。 

また、自由度の高いプログラムで自分の興味のある診療科に合わせて研修できるため。 

見学内容 

 カンファレンス、回診、ER 見学 

見学してよかったところ 

実習生や研修医、専攻医の先生方とたくさん話すことができて、雰囲気の良さを感じました。 

救急では多くの症例を見ることができて、勉強にもなりました。 

見学して改善してほしいところ 

特にありません。 

今日 1 日、見学を終えての感想 

コロナの中でお忙しい中、見学をさせていただいてありがとうございました。 

他大学の出身ですが、関係なく話してくださって、雰囲気の良さを感じることができ、安心しまし



た。 

また、機会があれば病院見学させていただきたいと思います。よろしくお願いいたします。 

浜松医科大学 5 年生見学した診療科：救急・集中治療部、産婦人科 

当院を見学したいと思ったきっかけ 

研修は地元に帰って来たいと思ったから。 

地元近くの大学病院を一度見学したかったから。 

見学内容 

 ER でのファーストタッチ、その他処置の見学と、１２誘導を貼るなどさせていただきました。 

産婦人科の病棟見学、処置の見学もさせていただきました。 

見学してよかったところ 

救急の様子を実際に見ることができて良かったです。 

センター長の先生や教授の先生ともお話しする機会をいただけて良かったです。 

見学して改善してほしいところ 

特にありません。 

今日 1 日、見学を終えての感想 

救急では、上級医の先生の指示のもと、研修医の先生が動くというスタイルが、研修医の先生たち

が独断で処置を行うことがなくて良いと思いました。 

また、先生たちやその他のスタッフさん同士でも仲が良いようで、雰囲気の良さを感じることがで

きました。 

さらに、研修医の先生と話す時間をたくさんいただけて、聞きたいことを全部答えて下さったので



大満足です。 

お忙しいところありがとうございました。 

令和 3 年度 

福井大学５回生見学した診療科：リハビリ科 

当院を見学したいと思ったきっかけ 

全国的に進んでいる和歌山県立医大のリハビリ科を見学させていただきたかったため。 

見学内容 

 外来見学、論文抄読会、画像検討会、新患カンファレンス 

見学してよかったところ 

リハビリテーションとはどういった学問なのか詳しく教えていただけたこと 

見学して改善してほしいところ 

ありません。 

今日 1 日、見学を終えての感想 

将来を見据えたお話をいろいろ伺うことができ、とても勉強になりました。 

ありがとうございました。まあ見学させていただく機会がありましたら、よろしくお願いします。 

京都府立医科大学 5 回生見学した診療科：救急科 

当院を見学したいと思ったきっかけ 

地元での研修を検討しており、その候補として実際の診療の様子を見学させていただきたかったた

め 



見学内容 

 HCU、ICU での診療、救急カンファレンス、ER の診療、アンギオ、研修医の先生方との面談 

見学してよかったところ 

研修医の先生方にお話を伺いすることができ、研修生活の実際を見学できたこと 

見学して改善してほしいところ 

特にありません。 

今日 1 日、見学を終えての感想 

コロナ禍で大変お忙しい中、見学を受諾いただき、誠にありがとうございました。 

救急科の研修に力を入れられていることのメリットをよく理解でき、また手技も見学させていただ

けました。本日の経験を糧として、今後も勉学に励む所存です。 

福島県立医科大学 6 回生見学した診療科：救急科 

当院を見学したいと思ったきっかけ 

和歌山県で研修医が多い病院だったから。 

見学内容 

 教授回診、救急外来 

見学してよかったところ 

和医大の救急のシステムを知ることができた（3 年目の各科の先生が出向しているなど） 

見学して改善してほしいところ 

特になし 

今日 1 日、見学を終えての感想 

他大の私をアットホームに雰囲気で見学させてくださり、まあフレンドリーにいろいろと教えてく



ださった先生方ありがとうございます。 

また面接時に見学を兼ねられるのはありがたかったです。 

宮崎大学 5 回生見学した診療科：救急科 

当院を見学したいと思ったきっかけ 

地元和歌山の大学病院を一度見学させていただきたいと、前々から考えており今回応募させていた

だきました。 

興味のある診療科がまだ定まっていないので、初期研修で多くの疾患に触れることのできる大学病

院での研修をすることで自分の力を付けつつ、将来の行き先を考えることができると思いました。 

見学内容 

 交通外傷の患者さんに対する初期治療、検査、血液培養 

見学してよかったところ 

研修医の方々の話を聞かせていただくことができました。 

地域ネットワークを生かしたスキルアップや研修医間の雰囲気、実際に学べる手技など多くのこと

を知ることができました。 

見学して改善してほしいところ 

特にありません。 

今日 1 日、見学を終えての感想 

初期研修を行う上で、自分が大切にしたいと考えているスキルの向上と触れることができることが

できました。 

現在、どの地域で研修を行うのか、決めあぐねていますが地元和歌山で高レベルな研修を行うこと



ができると知り、貴院で研修したいという思いが強まりました。 今日一日ありがとうございまし

た。 

福島立医科大学 5 回生見学した診療科：形成外科 

当院を見学したいと思ったきっかけ 

関西の初期研修病院について、検索した際に自由度の高い初期研修プログラムを組める制度に魅力

を感じたため。  

見学内容 

 外来見学、OPE 見学 

見学してよかったところ 

OPE を見学できたところ。初期研修のことだけでなく、形成外科のお仕事について先生方に直接

お話を伺えたこと。 

見学して改善してほしいところ 

なし 

今日 1 日、見学を終えての感想 

お忙しいところ、ありがとうございました。先生方から色々お話を伺うことができ、嬉しかったで

す。 

奈良県県立医科大学 5 回生見学した診療科：救急・神経精神 

当院を見学したいと思ったきっかけ 

精神科などマイナー科を志望しており、大学病院の方が充実しているのではと考えているため。ま

た、一次から三次まで救急を扱う病院であるため。 



見学内容 

 ICU、HCU、ER、朝カンファレンス、精神科病棟、カンファレンス 

見学してよかったところ 

救急科のローテーションの独特さについて初めて知り、驚いた。主治医制（実質）とも知らず、魅

力を感じた。 

見学して改善してほしいところ 

特になし 

今日 1 日、見学を終えての感想 

精神科について、特に奈良医大との違いを感じた。設備面だけでなく、診療内容や先生方の雰囲気

等実際に見学してみなければわからないことを知ることができた。 

過去年度の感想 

令和 2 年度 

岐阜大学５回生見学した診療科：循環器内科 

当院を見学したいと思ったきっかけ 

地元の病院で高校時代の友達が和医大の医学部にいるため。 

見学内容 

 エコー胸水ドレナージ、カテーテルの留置を見学、研修室、病棟の施設見学 

見学してよかったところ 

一年目の研修医の先生方のお話できて、和医大の良さを知ることができた。 



見学して改善してほしいところ 

特にありません。 

今日 1 日、見学を終えての感想 

このような社会情勢の中、見学を受入てくださりありがとうございました。先生方も優しく、充実

した一日になりました。 

また機会があれば見学にぜひ来たいと考えているので、よろしくお願いします。 

宮崎大学５回生見学した診療科：消化器内科 

当院を見学したいと思ったきっかけ 

フェアでお話をきき興味を持ったから。親族が貴院に入院していたことがあったから。 

見学内容 

 内視鏡の検査・処置（膵臓 US－FNA、大腸 EMR 等） 

見学してよかったところ 

様々な内視鏡の検査・処置を見学させていただけたこと。貴院の膵臓癌センターの取り組みについ

てお話を聞けたこと。 

見学して改善してほしいところ 

特にありません。 

今日 1 日、見学を終えての感想 

新型コロナウイルス感染症の感染が広がる中、私の見学を受入て下さりありがとうございました。 

お忙しい中、案内や説明くださった消化器内科の先生方、そしてご対応して下さった事務局の皆さ

ま、本当にありがとうございました。 



関西医科大学５回生見学した診療科：緩和ケア 

当院を見学したいと思ったきっかけ 

緩和ケア志望の身として、腫瘍やせん妄を考えていたが、麻酔科という選択肢が新しくて一度見学

したいと思ったから 

見学内容 

回診、外来、緩和ケアの病室 

見学してよかったところ 

自分の中で新しく選択肢が見つかったこと 

見学して改善してほしいところ 

特にありません。 

今日 1 日、見学を終えての感想 

とても有意義な一日でした。新しい発見や選択肢の幅が広がると同時にたくさん悩むことが増えま

したが、マッチングまでの一年間、自分の将来のことをゆっくり考えたいと思います。 

また見学させていただくことがあるかと思いますが、よろしくお願いします。 

愛媛大学５回生見学した診療科：産婦人科 

当院を見学したいと思ったきっかけ 

周産期母子医療センターに指定されている地元の病院であるため 

見学内容 

エコー、手術見学、子宮鏡見学 



見学してよかったところ 

エコー検査を初めてさせていただいたこと。後期研修医の先生をはじめたくさんの先生方の話を聞

けたこと。 

見学して改善してほしいところ 

特にありません。 

今日 1 日、見学を終えての感想 

元々興味あった産婦人科でしたが、今日丸一日見学をさせていただき、産婦人科に行きたいという

気持ちが増えました。先生方皆さん易しく、研修の話から大学の話までいろいろな話をしてくださ

りました。お忙しい中、指導して下さった先生方はじめ、スタッフの皆さん、本当にありがとうご

ざいました。 

関西医科大学６回生見学した診療科：乳腺外科／消化器内科 

当院を見学したいと思ったきっかけ 

地元が和歌山なので、研修を和歌山で受けたかったから。多くの診療科がそろう大学病院での研修

生活がどのようなものか興味があったから 

見学内容 

乳腺外科 → 右乳癌 乳癌全摘の手術見学 

消化器内科 → 内視鏡見学 

見学してよかったところ 

研修医の先生方や上級医の先生方がやさしく親切に説明してくださりました。 



見学して改善してほしいところ 

セキュリティカードをもっていなかったので、先生方に送ってもらわなければならなかったので、

心苦しく思いました。 

今日 1 日、見学を終えての感想 

コロナウイルス対策もあり、大変な時期に見学を受入れて下さりありがとうございました。先生方

やコメディカルの方達にも親切に対応してもらえとてもありがたかったです。       あり

がとうございました。 

令和元年度 

金沢医科大学５回生見学した診療科：救急／循環器内科 

当院を見学したいと思ったきっかけ 

大学病院・市中病院のどちらも経験できること。また高度救命救急センターが全国的にも高い評価

を受けており、初期研修先として理想的であると感じたため。 

見学内容 

救急 → 救急外来の見学、カンファレンスの参加、HCU、ICU、ヘリポート見学 

循環器内科 → 病棟・CCU・カテーテル室等の見学/p> 

見学してよかったところ 

どちらの科も研修医、上級医の関係が非常に良好で、コンサルトもしやすい環境であると感じた。 

見学して改善してほしいところ 

特になし。 



今日 1 日、見学を終えての感想 

先生方は、皆他大学の出身でも歓迎するといった雰囲気で、こちらも質問などしやすかった。 

また、自由な研修プログラムであるため、目的意識をもった意欲的な研修医の方が集まっていると

感じた。 お忙しい中、お時間を割いてくださった先生方、事務の皆さま、ありがとうございまし

た。 

近畿大学５回生見学した診療科：救急／整形外科 

当院を見学したいと思ったきっかけ 

レジナビのブースを見学させていただいた際に救急科と整形外科を勧められ興味を持ったから。 

見学内容 

救急 → HCU、ICU の回診の見学、ER の見学 

整形外科 → 手術の見学/p> 

見学してよかったところ 

研修医の方と話す機会があり、どのような研修生活を送っているのか聞くことができたこと。 

近大の整形外科のポリクリで見ることができなかった手術を見せていただけたこと。 

見学して改善してほしいところ 

特になし。 

今日 1 日、見学を終えての感想 

見学者に対してどの科の先生、研修医の方が丁寧に対応してくだって、非常に熱心に教えていただ

きました。 研修医目線で和医大の魅力を伝えていただいたので、充実した見学をすることができ

ました。ありがとうございました。 



山形大学５回生見学した診療科：脳神経 

当院を見学したいと思ったきっかけ 

大学病院の中で研修先の一つとして人気の病院であることに興味をもち、レジナビでお話を伺い見

学を決めました。 

見学内容 

カンファレンス、教授回診、入院時診療の見学と病院内の案内 

見学してよかったところ 

大変丁寧なカンファレンスと回診でとても勉強になりました。 

実際の回診の様子、お仕事の様子を見学でき、楽しく興味深かったです。 

見学して改善してほしいところ 

特にありません。 

今日 1 日、見学を終えての感想 

一日、先生方が熱心にお仕事されている様子を見学させていただき、実際に働く時の様子をイメー

ジすることができました。 

いろいろなお話を伺うことができ、刺激になりました。ありがとうございました。 

岩手医科大学６回生見学した診療科：泌尿器科 

当院を見学したいと思ったきっかけ 

地元の基幹病院であり、将来初期研修先の一つとして考えていたから。 

見学内容 

外来見学、処置見学、手術室、検査室の見学、病棟での生検の見学 



見学してよかったところ 

設備や電子カルテ等、自分が今まで見てきたものとは異なる新しいものに触れられたこと。 

大学での実習では見れなかった検査の見学ができたこと。将来自分が医師として働くことへのモチ

ベーションが大きくなりました。 

見学して改善してほしいところ 

なし。 

今日 1 日、見学を終えての感想 

将来、働きたいと考えていた病院で、実際に先生方からの働きぶりを見せていただいたことで、

「医師として働きたい」という思いが刺激されより強くなりました。 

お忙しい中、私の見学に付き添い指導して下さった先生方に感謝いたします。ありがとうございま

した。 

広島大学６回生見学した診療科：第二内科 

当院を見学したいと思ったきっかけ 

和歌山の研修を考えているので。 

見学内容 

内視鏡・ERCP 等の見学 

見学してよかったところ 

一年目や若手の先生方の働き方を見学させていただけたと共に、北野教授ともお話させていただき

どういった研修方針をとっているか伺えたこと。 

見学して改善してほしいところ 

なし。 



今日 1 日、見学を終えての感想 

自分の大学以外の大学病院に来るのが初めてでしたが、心良く対応していただき、一日だけでした

が、内容の濃い病院見学をさせていただきました。 

浜松医科大学６回生見学した診療科：救急／脳神経内科 

当院を見学したいと思ったきっかけ 

救急が強いこと。和歌山出身であるから。 

見学内容 

救急 → HCU、ICU のカンファレンス、回診、ER 

脳神経内科 → 病棟・外来 

見学してよかったところ 

和医大の雰囲気や実習について研修医の方の仕事を見ることができた。 

研修先の決め方や診療科の決め方についてもアドバイスいただけました。 

見学して改善してほしいところ 

特にありません。 

今日 1 日、見学を終えての感想 

和医大の雰囲気を知ることができてよかったです。同期が多いところや実習内容を自由に決められ

るところなどに惹かれました。 

ありがとうございました。 

香川大学６回生見学した診療科：血液内科／腎臓内科 



当院を見学したいと思ったきっかけ 

地元の病院で研修プログラムの自由度も高いと聞いたので 

見学内容 

血液内科 → 回診・無菌室・輸血・ルート確保の練習 

腎臓内科 → 透析室・ICU 

見学してよかったところ 

血液内科でも腎臓内科でも１年目や３年目の若手の先生がつきっきりで教えてくださって、仕事内

容が詳しくわかりました。 

研修先の決め方や診療科の決め方についてもアドバイスいただけました。 

見学して改善してほしいところ 

特にありません。 

今日 1 日、見学を終えての感想 

先生方がとてもよくしてくださって、研修医の働きかたがイメージできました。 

若手の先生方のお話をたくさん聞けたのがよかったです。 

浜松医科大学６回生見学した診療科：救急/神経内科 

当院を見学したいと思ったきっかけ 

救急が強いこと。和歌山出身であるから。 

見学内容 

救急：HCU、ICU のカンファレンス、回診、ER。 

神経内科：病棟・外来。 



見学してよかったところ 

和医大の雰囲気や実習について、研修医の方の仕事をみることができた。 

見学して改善してほしいところ 

特にありません。 

今日 1 日、見学を終えての感想 

和医大の雰囲気を知ることができてよかったです。 

同期が多い所や、実習内容を自由に決められるところなどに惹かれました。ありがとうございまし

た。 

広島大学６回生見学した診療科：第二内科 

当院を見学したいと思ったきっかけ 

和歌山での研修を考えているので。 

見学内容 

内視鏡、ERCP 等の見学 

見学してよかったところ 

１年目や若手の先生方の働き方を見学させていただけたと共に、北野教授ともお話させていただ

き、どういった研修方針をとっているかを伺えたこと。 

見学して改善してほしいところ 

特にありません。 

今日 1 日、見学を終えての感想 

自身の大学以外の大学病院に来るのは初めてでしたが、心良く対応していただき、一日だけでした

が、内容の濃い病院見学をさせていただきました。 



平成３０年度 

近畿大学 5 回生見学した診療科：消化器内科／産科・婦人科 

当院を見学したいと思ったきっかけ 

地域医療枠で、和歌山での研修を考えており、大学病院で研修を考えているから 

見学内容 

消化器内科  → 内視鏡検査・治療、エコー、カプセル内視鏡 

産科・婦人科 → 外来、お産、術後診察 

見学してよかったところ 

自分の大学での実習では見られなかったことを見れたり、雰囲気もまったりして、色々な面を見る

ことができたところ。 

見学して改善してほしいところ 

特にありません。 

今日 1 日、見学を終えての感想 

先生方が優しく、色んな場所を案内してくださり、検査や患者さんについて説明してくださったた

め、見学内容がよく分かりました。 

医療以外でも、大学や高校など様々な話しをしてくださり、楽しい時間を過ごすことができまし

た。 

金沢医科大学 5 回生見学した診療科：産科・婦人科 



当院を見学したいと思ったきっかけ 

関西出身で、研修先に関西の病院を考えており、来年度貴院で研修予定の高校の先輩にも紹介して

いただいたので、見学したいと思いました。 

見学内容 

産科でエコーをさせていただきました。また、研修医の先生に、研修の説明をしていただきまし

た。 

病棟、外来、救急など、病院内の案内もしていただきました。 

見学してよかったところ 

研修医の先生がたくさんいて、皆さん、出身大学関係なく仲良さそうにしていたところと、自由に

好きな科を選択できて。他の病院にも研修に行けるところ。また、初めてエコーを触らせていただ

きました。 

見学して改善してほしいところ 

特にありません。 

今日 1 日、見学を終えての感想 

上にも書いたのですが、研修医の先生がとても仲良さそうで、他大学でも行きやすそうに思いまし

た。 

また、産科で初めてエコーをさせていただき、とても貴重な体験をさせていただきました。 

研修医の先生からたくさんお話しを聞くことができ、とても参考になりました。 

金沢医科大学 4 回生見学した診療科：糖尿病・内分泌・代謝内科／眼科／救急科 



当院を見学したいと思ったきっかけ 

研修をさせていただく病院として、とても良い病院だと伺っており、研修中も興味がある科が変わ

ったとしても、その都度プログラムを自分で決められることにも魅力を感じたから。 

見学内容 

糖尿病・内分泌・代謝内科の外来、医局、検査部、病棟を見学させていただき、その科についての

ことや研修医の先生方からお話しを聞かせていただきました。 

眼科でも診察、検査などを見学させていただきました。 

見学してよかったところ 

指導熱心な先生方が多く、研修医の先生方も優しく声をかけてくださり、とても雰囲気が良く、研

修を行いたいという思いが高まる見学でした。 

見学して改善してほしいところ 

特にありません。 

今日 1 日、見学を終えての感想 

先生方、秘書の方、皆さん優しい方ばかりで、お忙しい中、私のために時間を割いてくださり、あ

りがとうございました。とても勉強になりました。 

近畿大学 5 回生見学した診療科：産科・婦人科 

当院を見学したいと思ったきっかけ 

和歌山県で働く所を決めようと思った時に、説明会等を聞いて、同級生として研修医の人数が多い

ので、有力候補だと考えていたから。 



見学内容 

産科・婦人科の病棟見学やオペ場の見学をさせていただきました。たくさんの先生方とお話しする

機会も頂きました。 

見学してよかったところ 

多くの医局お先生方のお話しを聞くことができました。また、医局入局後の話しも聞くことができ

ました。 

見学して改善してほしいところ 

特にありません。 

今日 1 日、見学を終えての感想 

たくさんの先生にお話ししていただき、どの先生方もすごく優しく接してくださり、入局後の話し

も聞くことができて、有意義な時間を過ごすことができました。 

琉球大学 4 回生見学した診療科：救急科 

当院を見学したいと思ったきっかけ 

地元の和歌山へ将来は帰ってきたいので、その中でも、診療・研究・教育に力を入れている和医大

を是非見学したいと思ったから。 

見学内容 

教授回診見学、ER 診療業務見学、ヘリポート見学、先生方のレクチャーや研修医の先生方にアド

バイスをいただいた。 

見学してよかったところ 

重症患者への対応を見学できたこと。 

医師・研修医の先生方から色々と話しが聞けたこと。 



見学して改善してほしいところ 

特になし。 

可能であれば、夜勤時間帯での見学プログラム等があれば、是非申し込みたいと思った。 

今日 1 日、見学を終えての感想 

1 日を終え、非常に充実した内容だった。中でも、重症患者に対し、ドクターヘリ搬送から ER で

の処置までの一連の対応を見学できたことは、非常に印象に残った。また、ベテランの先生方や、

研修医の先生方から、様々なことを教えていただき、和医大での研修の魅力を強く感じた。 

京都府立医科大学 1 回生見学した診療科：救急科 

当院を見学したいと思ったきっかけ 

もともと救急に興味があったのと、ドクターヘリを間近で見学したかったから。 

見学内容 

ドクターヘリ見学、ICU 見学、ER 見学 

見学してよかったところ 

医師の皆様が 1 回生の私にも理解できるように、分かりやすく患者の疾患や容体について教えてく

ださったこと。 

見学して改善してほしいところ 

特になし。 

今日 1 日、見学を終えての感想 

貴重な体験をすることができ、モチベーションアップに繋がった。 

ある程度学習してから、再び見学に訪れたいと思った。 



和歌山県立医科大学 1 回生見学した診療科：救急科 

当院を見学したいと思ったきっかけ 

inochi 学生プロジェクトで一緒に活動している仲間が興味を持ってくれたこと。 

見学内容 

ドクターヘリの見学。 

見学してよかったところ 

救急川嶋先生がとても丁寧に解説してくれたこと。 

見学して改善してほしいところ 

特になし。 

今日 1 日、見学を終えての感想 

一年生で何も分からず興味だけで見学に来た私たちに、とても優しく対応してくださり、ありがと

うございました。 

宮崎大学 4 回生見学した診療科：救急科 

当院を見学したいと思ったきっかけ 

地元の大学病院だから。 

見学内容 

朝のカンファレンス見学後、ER を見学させていただきました。 

また、ICU・HCU、ドクターヘリも案内していただきました。 



見学してよかったところ 

救急科以外の先生方が救急科に出向されていたり、3 年目の先生方がメインで ER をまわしていた

りと、和医大独自のシステムを知ることができてよかった。 

見学して改善してほしいところ 

特になし。 

今日 1 日、見学を終えての感想 

朝のカンファレンスでは、初期研修中の先生方が症例発表を担当されていたり、初期研修の先生方

の部屋に 1 人 1 つデスクがあったり、教育体制がしっかりしていて、充実した初期研修ができそう

な病院だと思った。 

初期研修医の先生方からもお話しをたくさん伺うことができて、良かった。 

お忙しい中、本当にありがとうございました。 

平成 29 年度 

近畿大学 5 回生見学した診療科：消化器内科／産科・婦人科 

当院を見学したいと思ったきっかけ 

地域医療枠で、和歌山での研修を考えており、大学病院で研修を考えているから 

見学内容 

消化器内科  → 内視鏡検査・治療、エコー、カプセル内視鏡 

産科・婦人科 → 外来、お産、術後診察 



見学してよかったところ 

自分の大学での実習では見られなかったことを見れたり、雰囲気もまったりして、色々な面を見る

ことができたところ。 

見学して改善してほしいところ 

特にありません。 

今日 1 日、見学を終えての感想 

先生方が優しく、色んな場所を案内してくださり、検査や患者さんについて説明してくださったた

め、見学内容がよく分かりました。 

医療以外でも、大学や高校など様々な話しをしてくださり、楽しい時間を過ごすことができまし

た。 

金沢医科大学 5 回生見学した診療科：産科・婦人科 

当院を見学したいと思ったきっかけ 

関西出身で、研修先に関西の病院を考えており、来年度貴院で研修予定の高校の先輩にも紹介して

いただいたので、見学したいと思いました。 

見学内容 

産科でエコーをさせていただきました。また、研修医の先生に、研修の説明をしていただきまし

た。 

病棟、外来、救急など、病院内の案内もしていただきました。 

見学してよかったところ 

研修医の先生がたくさんいて、皆さん、出身大学関係なく仲良さそうにしていたところと、自由に



好きな科を選択できて。他の病院にも研修に行けるところ。また、初めてエコーを触らせていただ

きました。 

見学して改善してほしいところ 

特にありません。 

今日 1 日、見学を終えての感想 

上にも書いたのですが、研修医の先生がとても仲良さそうで、他大学でも行きやすそうに思いまし

た。 

また、産科で初めてエコーをさせていただき、とても貴重な体験をさせていただきました。 

研修医の先生からたくさんお話しを聞くことができ、とても参考になりました。 

金沢医科大学 4 回生見学した診療科：糖尿病・内分泌・代謝内科／眼科／救急科 

当院を見学したいと思ったきっかけ 

研修をさせていただく病院として、とても良い病院だと伺っており、研修中も興味がある科が変わ

ったとしても、その都度プログラムを自分で決められることにも魅力を感じたから。 

見学内容 

糖尿病・内分泌・代謝内科の外来、医局、検査部、病棟を見学させていただき、その科についての

ことや研修医の先生方からお話しを聞かせていただきました。 

眼科でも診察、検査などを見学させていただきました。 

見学してよかったところ 

指導熱心な先生方が多く、研修医の先生方も優しく声をかけてくださり、とても雰囲気が良く、研

修を行いたいという思いが高まる見学でした。 



見学して改善してほしいところ 

特にありません。 

今日 1 日、見学を終えての感想 

先生方、秘書の方、皆さん優しい方ばかりで、お忙しい中、私のために時間を割いてくださり、あ

りがとうございました。とても勉強になりました。 

近畿大学 5 回生見学した診療科：産科・婦人科 

当院を見学したいと思ったきっかけ 

和歌山県で働く所を決めようと思った時に、説明会等を聞いて、同級生として研修医の人数が多い

ので、有力候補だと考えていたから。 

見学内容 

産科・婦人科の病棟見学やオペ場の見学をさせていただきました。たくさんの先生方とお話しする

機会も頂きました。 

見学してよかったところ 

多くの医局お先生方のお話しを聞くことができました。また、医局入局後の話しも聞くことができ

ました。 

見学して改善してほしいところ 

特にありません。 

今日 1 日、見学を終えての感想 

たくさんの先生にお話ししていただき、どの先生方もすごく優しく接してくださり、入局後の話し

も聞くことができて、有意義な時間を過ごすことができました。 



琉球大学 4 回生見学した診療科：救急科 

当院を見学したいと思ったきっかけ 

地元の和歌山へ将来は帰ってきたいので、その中でも、診療・研究・教育に力を入れている和医大

を是非見学したいと思ったから。 

見学内容 

教授回診見学、ER 診療業務見学、ヘリポート見学、先生方のレクチャーや研修医の先生方にアド

バイスをいただいた。 

見学してよかったところ 

重症患者への対応を見学できたこと。 

医師・研修医の先生方から色々と話しが聞けたこと。 

見学して改善してほしいところ 

特になし。 

可能であれば、夜勤時間帯での見学プログラム等があれば、是非申し込みたいと思った。 

今日 1 日、見学を終えての感想 

1 日を終え、非常に充実した内容だった。中でも、重症患者に対し、ドクターヘリ搬送から ER で

の処置までの一連の対応を見学できたことは、非常に印象に残った。また、ベテランの先生方や、

研修医の先生方から、様々なことを教えていただき、和医大での研修の魅力を強く感じた。 

京都府立医科大学 1 回生見学した診療科：救急科 

当院を見学したいと思ったきっかけ 

もともと救急に興味があったのと、ドクターヘリを間近で見学したかったから。 



見学内容 

ドクターヘリ見学、ICU 見学、ER 見学 

見学してよかったところ 

医師の皆様が 1 回生の私にも理解できるように、分かりやすく患者の疾患や容体について教えてく

ださったこと。 

見学して改善してほしいところ 

特になし。 

今日 1 日、見学を終えての感想 

貴重な体験をすることができ、モチベーションアップに繋がった。 

ある程度学習してから、再び見学に訪れたいと思った。 

和歌山県立医科大学 1 回生見学した診療科：救急科 

当院を見学したいと思ったきっかけ 

inochi 学生プロジェクトで一緒に活動している仲間が興味を持ってくれたこと。 

見学内容 

ドクターヘリの見学。 

見学してよかったところ 

救急川嶋先生がとても丁寧に解説してくれたこと。 

見学して改善してほしいところ 

特になし。 



今日 1 日、見学を終えての感想 

一年生で何も分からず興味だけで見学に来た私たちに、とても優しく対応してくださり、ありがと

うございました。 

宮崎大学 4 回生見学した診療科：救急科 

当院を見学したいと思ったきっかけ 

地元の大学病院だから。 

見学内容 

朝のカンファレンス見学後、ER を見学させていただきました。 

また、ICU・HCU、ドクターヘリも案内していただきました。 

見学してよかったところ 

救急科以外の先生方が救急科に出向されていたり、3 年目の先生方がメインで ER をまわしていた

りと、和医大独自のシステムを知ることができてよかった。 

見学して改善してほしいところ 

特になし。 

今日 1 日、見学を終えての感想 

朝のカンファレンスでは、初期研修中の先生方が症例発表を担当されていたり、初期研修の先生方

の部屋に 1 人 1 つデスクがあったり、教育体制がしっかりしていて、充実した初期研修ができそう

な病院だと思った。 

初期研修医の先生方からもお話しをたくさん伺うことができて、良かった。 

お忙しい中、本当にありがとうございました。 

 


